

北見商工会議所青年部事務局

〒090-8710 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp
URL http://www.kitami-yeg.jp



北見商工会議所青年部
会長

株式会社マルミチ
代表取締役

市川 隆博

新たな 北見YEGへの一歩

9月29日(日)に開催された「北見YEGまつり」に際しまして、多くの北見YEGメンバーのご協力により、無事に終えられた事に改めて感謝を申し上げます。

この事業を通じて、各会員企業のPRは勿論の事、何より北見YEGという団体を、最大限に自分たちの手で作り上げ、市民の皆様、そして多くの子供たちにPR出来た事が大変意義のあつた事だと思っています。

この事業を通じて、各会員企業のPRは勿論の事、何より北見YEGという団体を、最大限に自分たちの手で作り上げ、市民の皆様、そして多くの子供たちにPR出来た事が大変意義のあつた事だと思っています。

最後になりますが、子供たちに真剣に接してくれた「若き起業家集団」に心から感謝を申し上げお礼とさせて頂きます。お疲れ様でした。そして・・・みんなありがとうございました。



魅力発信委員会 の皆様には、「北見・
北見YEG・個人（企業）の3本の魅
力」を内外に発信しして頂く事をお願い
しております。





北見YEGの魅力
を発信すると言う
お題目を頂き、委
員会で色々と検討
し構想するのに一
年も掛かってしま
いました。この程
度のことなら半年
の準備でも出来た
のでは、と思われ
ても仕方ないと思
いますが、生みの

と笑顔はこのYEGまつりを開催した私達の大切な宝になつたと思います。

今回の事業では、メンバーには大変な思いをさせてしましましたが、他団体や後援、助成金など入れずに自分達だけで行う手作り事業を行うことで、私達北見YEGの実力を見出しそれを市民に発信できることができました。反省点は数多くありますが、これから北見YEGが発展していくための一つの礎になつたのであれば、YEG魅力発信委員会を代表して協力いただいたメンバーに感謝いたします。

当日は、多くのメンバーの参加、協力の下での開催となりましたが、予想以上に子供達の参加がありその対応に追われるブースがほとんどがありました。また、たまご販売などのイベント開催によってこの北見YEGまつりの参加者は実数で2000名を超える大盛況であったと思います。市川会長が当初北見YEGを北見の人達に良く知つてもらいたいという思いで私達の委員会を設置しましたとやつと遂げることが出来たのかなど思い

9月29日、日曜日にサンドーム北見に於きまして「北見YEGまつり」を開催させていただきました。



北見商工会議所青年部
YEG 魅力発信委員会
委員長
釜澤 達也
(有)左官釜澤組
代表取締役

苦しみは少なからず当委員会にはありました。また、実行委員会を組織したのなら各委員会に落とし込みをともありましたが、委員会内の企画段階で苦慮していた為になかなかか他委員会にまで持つていくことが出来ませんでした。皆さん心配をしての事だとは解つてはいたのですが実行委員会を生かしきれていたのはもつたく感じました。



例会・ブレイク NEW FACE

ビア&カフェばんち村 大盛況にて閉幕!!



ビア&カフェばんち村
プロジェクトリーダー
堀江 雄介
(株)ジャパン保険企画
取締役営業部長

今年も7月10日から21日迄の10日間「ばんち村」が開催されました。

今年のばんち村は過去に例をみない、2箇所もの初めての地で運営するにあたって不安ではあります。幸いにも開催期間中は天候にも恵まれ、先輩方のご意見・知恵を借りし、皆様のご協力を頂いたおかげで、大盛況にて無事に閉幕する事ができました。

バラボでの開催につきましては、市民の皆様への認知度が低く集客にも伸び悩む事もありましたが、工夫を凝らし日を追うごとに来場者数を増やしていく事ができました。ばんちまつり当日の芸術文化ホール横駐

車場での開催は、約5,000人もの来場者が訪れ、飲食コーナーには長蛇の列ができる程の賑わいがありました。

いずれにしても、運営面において初めての地という事もあり、来場者数の予測が立たず、準備も開店時も不慣れな中、すべてが手探り状態での運営により皆様には大変ご迷惑をお掛けした事かと思います。しかし、お手伝いして頂いた方々は誰一人として嫌な顔する事なく、全員が笑顔お客様と接して頂いていた事が一番印象に残っています。

開催期間中、ご多忙中にもかかわらず、運営スタッフとしてお手伝い頂きました商工会議所関係諸団体の皆様やボランティアスタッフの皆様、そして北見YEGメンバーに改めて心から深く御礼申し上げます。本当にありがとうございました!!



新入会員紹介

NEW FACE



北見商工会議所青年部
総務・親睦委員会所属

船越 悠希
マニュライフ生命保険(株)北見営業所
プランライトアドバイザー



北見商工会議所青年部
研修委員会

和田 創
UDトラックス道東(株)北見店
主任



北見商工会議所青年部
研修委員会

古川 健治
アクサ生命保険(株)北見営業所
営業所長

7月から9月までに3名の新会員が入会いたしました。今後大きな力となる新入会員の皆さんをご紹介します。

YEGの大イベント「ばんち村」の運営からYEG活動をスタートし、とてもハーデでしたが、貴重な体験をする事が出来、今後の大きなプラスになりました。

YEGメンバーの情熱・エネルギーいつも刺激を受けております。地域の方々やYEGに貢献できるよう積極的に活動したいと思っております。

商工会議所の共済制度を担当させていただいております。YEGを通じて、地域の為に貢献して参りたいと思っておりまます。宜しくお願い致します。

YEG会員企業訪問



柴田さんは豊富なメガネが揃うメガネの玉屋に勤務されています。現在メガネの玉屋ではスポーツグラスや部活用のメガネに力を入れてあり、特に夕陽ヶ丘店では専門店の様な充実の品揃えです。「ゴルフ用グラスなど用途によつてたくさんご用意しています。メガネもファッションの一部ですからぜひ楽しめますよ」と話す柴田さん。新しいアイウェアを探してみませんか?

柴田 健志
メガネの玉屋
北見商工会議所青年部
総務・親睦委員会所属
部長

私とYEG



(株)日専連ニックコーヒーポレーション
課長代理
長堀 尚さん
北見商工会議所青年部
総務・親睦委員会所属

平成24年3月に前任者が卒業したことに伴い、その後任として日専連N-ICCからの3人目として若干間が空きましたが同年11月にYEGに参加させて頂きました。

YEGに参加して直ぐ1月例会の準備、続けて3月例会とタイトなスケジュールで当初聞いていた月1回程度の委員会では收まらず、幾度も委員会が行われましたが、各企業を代表するメンバーが積極的に参加し、夢中になつて作業、リハーサルを行う姿勢に正直驚きと同時に清々しさを感じました(まるで高校時代の文化祭の準備をしていた頃に戻ったような感覚)。

また7月の北見ばんちまつりでのばんち村開催に関しては、会場設営、ステージでの各種イベント、飲食ブースの運営、接客と各種業界のメンバーが集まる組織力、個々の責任感と実行力また其れらをまとめるリーダーのリーダーシップを目のあたりにし感動させられるとともにYEGのメンバーが集まれば、出来ない事など無いのではないかとも感じました。



日専連N-ICCでも毎年芸能招待という行事で2000人を超えるお客様をお招きするイベントを行っていますが、YEGでばんち村、YEGまつりというイベントに参加し今まで体験したことのない事を経験させて頂いております。卒業あと1年と少々、この機会を頂いた会社に感謝しつつ素晴らしいメンバー達と一緒に精一杯YEGに関わりたいと考えております。

新しい仲間を募集しています!



7月10日から21日迄の10日間開催された「ばんち村」、そして9月29日に開催された「北見YEGまつり」いずれも大盛況にて無事に終える事ができました！

この2つの大イベントは試行錯誤を重ね準備段階から含め北見YEGメンバーが一丸となつて成功に導いたものだと思います。

「ばんち村」でのメンバーの一休感、「北見YEGまつり」での子供達の笑顔、興味深々な目や真剣に体験する姿これらを目の当たりにして本当に感動しました。

北見YEGとは会員相互の親睦を深め、企業経営者及び企業幹部としての研鑽を積み、北見商工会議所の事業活動への参画と協力を通じて、地域における商工業の振興と発展に寄与する団体です。

定例会や委員会などのほか、会員交流事業も活発で、対外的にも積極的に活動しています。

興味がある方はお気軽に問い合わせ下さい。

堀江のつぶやき班長 TRY班

商工会議所青年部
<YEG>つべ？

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

活動の中心は、あくまでも地域経

をリードする若き企業経営者の勉強の場であり、綱領・指針に則り、企業の発展と同時に、地域経済の発展を図る商工会議所の一翼を担うという理念をもとに、各地の商工会議所に設置されています。

現在の会員数は、およそ28,00

0人（日本商工会議所青年部（日本YEG）加盟）を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭、副会頭も増え、常議員、議員を合わせると約5,500人になりました（現役会員を含む）。また、地域の商業者の後継者として若さと情熱をもつた若き経済人として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。

最後にTRY第11月号発行に際し、お忙しい中、取材・原稿等でご協力頂きました方々、誠にありがとうございました。

総務・親睦委員会 副委員長
堀江 雄介